



120 m²

Réf. V0110LM

1 470 000 €

Ménerbes

Maison à vendre (84560)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Cette villa spacieuse et élégante occupe une position privilégiée sur une colline résidentielle du charmant village de Ménerbes. Située au bout d'un petit chemin de terre, elle bénéficie d'une entrée avec portail automatique menant à une zone de stationnement en clapissette bordée de murs en pierres et d'une pergola pouvant accueillir jusqu'à 3 véhicules. Un escalier en pierre mène à une magnifique terrasse s'étendant le long de la maison en pierres de Gordes, offrant une vue imprenable vers le sud. Récemment rénovée, cette villa d'une superficie habitable d'environ 115 m² présente un grand ...

This spacious and elegant villa occupies a privileged position on a residential hill in the charming village of Ménerbes. Located at the end of a small dirt path, it benefits from an entrance with an automatic gate leading to a gravel parking area bordered by stone walls and a pergola that can accommodate up to 3 vehicles. A stone staircase leads to a magnificent terrace that extends along the Gordes stone house, offering breathtaking views to the south. Recently renovated, this villa, with a living area of approximately 115 m², features a large and bright living room adorned with a ...

JOHN TAYLOR LUBERON ET ALPILLES

Rue Juiverie - 84160 LOURMARIN

Contactez l'agence

Voir tous les biens de cette agence





www.residences-immobilier.com

